
本日のランチ

お客様

会長の時間 武井順一 会長

①台湾東部地震への支援金として、2840地区から約
182万円を送金したとの報告がありました。当クラブ
からは会員の募金２万５千円にクラブより５千円を拠出
して３万円を送金しております。

②新潟万代ＲＣより例会場変更の案内が届いています。ホ
テルオークラ新潟の閉館により、新潟グランドホテルに
2024年７月１日より変更されます。

③来週６月13日は通常例会となります。例会終了後に、
本年度臨時理事会を開催致します。

④本日、ロータリー手帳の配布を致します。
⑤地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 坂井　隆 会員

　６月５日、沼田中央ＲＣと沼田ＲＣの合同親睦ゴルフ大
会が、初穂カントリークラブで行われました。沼田中央か
ら 12 名、沼田ＲＣより 16 名、合計 28 名の参加でした。
参加いただいた方にはお忙しいところご都合をつけていた
だきありがとうございました。幸い天候にも恵まれて楽し
い親睦ゴルフができました。
　表彰式・懇親会はベラヴィータで行われましたが、両ク
ラブが和気藹々で楽しく懇親を深められたのではないかと
思いました。賞品も担当委員会の本山委員長と田村委員の
計らいで全員に渡るように配慮していただき、私も順位は
良くなかったのですが立派な賞品をいただき満足していま
す。また、沼田クラブの飯島会長と私とで特別会費を出し
て会長賞を二つ設けましたところ、沼田クラブの浅沼幹事
と我がクラブの金井利夫会員が見事に当たりました。これ
は両クラブに一つずつという訳ではなかったのですが、た
またま両クラブに当たって良かったなという感じでした。
　それと両クラブ対抗戦ということでは、残念ながら沼田
ＲＣに軍配が上がったようでした。参加していただいた会
員の皆様、そして大会を設営したクラブ管理運営委員会の
本山委員長と田村委員、本当にお疲れ様でした。ありがと
うございました。

津軽三味線　鈴友会の皆様
すずゆうかい

　これで今年度の主な行事は終わりますが、来年度も楽し
い行事をいっぱい計画していただいて、奉仕は勿論ですが
楽しくなければクラブは盛り上がりませんので、次年度の
金井康二会長と古池好幸幹事に期待して会長の時間とさせ
ていただきます。

自らの心を解放し
明るく学んで
楽しく奉仕
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出席報告 吉住正史 委員

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ 柗井千恵子 委員

本日の卓話

武井 順一・関 美津男
　本日は、津軽三味線の鈴友会の皆様ようこそおいで下さ
いました。演奏楽しみにしております。
北野 浩司郎
　鈴友会の皆様ようこそいらっしゃいました。我がクラブ
の20周年式典の時に出演して頂き素晴らしい演奏をあり
がとうございました。今日も期待しております。
林 秀彦
　本日、沼田中学校の検診のため早退します。２週連続な
ので２回分box ㏌します。
金井 康二
　妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。光
陰矢の如しですね。
島田 崇弘
　本日は会員組織強化委員会の担当卓話で、津軽三味線の
鈴友会の皆様にお越し頂きました。誠にありがとうござい
ます。演奏楽しみにしております。

　津軽三味線　鈴友会の皆様
　　迫力のバチさばきと歌声に、聞き惚れました！

　卓話者紹介　会員組織強化委員会　島田崇弘委員長

沼田中央ＲＣ･沼田ＲＣ合同ゴルフコンペ
2024年６月５日　　初穂カントリークラブ


